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Betreff: Anfrage der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zum Sachstand IT-Konzept 

für kommunale Schulen der Stadt Halle (Saale) 
  

Am 29.01.2020 hat der Stadtrat der Stadt Halle (Saale) den Beschluss für ein IT-
Konzept für kommunale Schulen gefasst. Dabei wurde die Verwaltungsvorlage durch 
Änderungsanträge erweitert. Der Stadtrat stimmte mehrheitlich dem 
Änderungsantrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zu, das Konzept gemäß dem 
neuen Sachstand in Bezug auf die am 01.10.2019 in Kraft getretene DigitalPakt-
Richtlinie des Landes Sachsen-Anhalt zu aktualisieren. Im Konzept soll 
nachvollziehbar dargestellt werden, welche Kosten durch den DigitalPakt Schule 
(bzw. andere Förderprogramme) gedeckt sind und an welchen Stellen eine 
Finanzierung durch Eigenmittel notwendig wird. Ebenso soll das Konzept ergänzt 
werden um eine Anlage „DigitalPakt-Richtlinie des Landes Sachsen-Anhalt – 
Förderfähige Geräte“. Das aktualisierte Konzept inkl. Anlagen sollte dem Stadtrat zur 
Sitzung im März 2020 als Informationsvorlage vorgelegt werden. Dies ist bis heute 
nicht geschehen. 
 
Daher fragen wir: 
 

1. Wann legt die Stadtverwaltung dem Stadtrat das aktualisierte IT-Konzept für 
kommunale Schulen vor? 

2. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Beantragung von Landesmitteln für die 
kommunalen Schulen der Stadt? 

 
 
gez. Tom Wolter 
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Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wann legt die Stadtverwaltung dem Stadtrat das aktualisierte IT-Konzept für 

kommunale Schulen vor? 
 
Das Konzept wird zurzeit überarbeitet und ist aktualisiert für die Stadtratssitzung im Juli 
2020 vorgesehen. 
 
 

2. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Beantragung von Landesmitteln für die 
kommunalen Schulen der Stadt? 

 
Die Richtlinie zur Umsetzung des DigitalPakts wurde im September 2019 veröffentlicht, 
und die kommunalen Schulen wurden bis Ende 2019 über die geplante Vorgehensweise 
der Stadt Halle (Saale) informiert. Im März und April 2020 fanden erste Beratungsrunden 
mit den Schulleitungen und verantwortlichen Lehrerschaften statt. Derzeit befinden sich 
die Anlagen der Fördermittelanträge bei den Schulen zur Bearbeitung. Bis zum 12. Mai 
2020 wurden die Unterlagen von insgesamt 19 Schulen zur Überprüfung an den 
Schulträger zurückgesandt. Ende Juni 2020 wird an den ersten Schulen die Soll-Ist-
Aufnahme abgeschlossen und die ersten Fördermittelanträge werden eingereicht.  

 
 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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